
Интервью режиссера "Эвереста".
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    C 17 сентября стартует показ кинофильма "Эверест".  
        
             Интервью с режиссером фильма можно почитать здесь.
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http://vozduh.afisha.ru/cinema/baltacar-kormakur-geroi-v-gorah-vstrechayutsya-redko/

